

# 野蒜復興新聞

## 復興部会 優先課題 検討

今年6月から野蒜まちづくり協議会復興部会が新たな組織体制で協議を再開した。2012年7月から協議を開始し、組織体制を何度か変更しながらもこれまで継続してきた。今後

はこれまで検討してきた協議事項の優先順位を付け、自分たちで実施していくこと、市役所や関係機関と連携していくことなどを整理し、1つ1つ課題解決に向け協議していく。



26年度第二回復興部会7月9日に開催された(野蒜市民センター)

医療福祉／防犯防災  
排水計画／情報発信  
学校計画／運河再生

### 復興部会長の「挨拶」

平成26年6月1日の野蒜地区復興協議会の総会で名称変更に伴い、復興部会がまちづくり協議会の復興部会として再編され活動を再開する事になりました。平成26年6月23日、野蒜まちづくり協議会の復興部会会議(24名)の中で、復興部会長に選任頂きました、坂本です。あの震災から3年4ヶ月が過ぎた今も、野蒜地区において課題が山積している状況です。

今後は東名運河以北の都市計画や土地利用計画のあり方などを、会員皆様と話し合い色々な課題や提案等、優先順位を決めながら、まちづくり協議会の議題に反映させたいと思っております。また行政区の枠を越え、野蒜が一致協力してさまざまな問題に取り組まなければならぬと考えておりますので、会員の皆様と地域住民の皆様のご協力をお願い致しましてごあいさつと致します。

尚、復興部会の会員を募集しておりますので今後のまちづくりの為に、是非会員になつて頂き皆様方の積極的且つ建設的な意見を出して頂きます様お願い致します。



野蒜まちづくり協議会

復興部会長 坂本雅信

